

SOS Outaouais dénonce l'inaction du ministre Dubé : Les équipes volantes se font toujours attendre

Gatineau, le 9 août 2024 – La coalition SOS Outaouais exprime sa profonde déception face à l'absence de déploiement des équipes volantes promises par le ministre de la Santé, Christian Dubé. Annoncées il y a plusieurs mois comme une mesure temporaire et urgente pour pallier le manque de personnel dans notre région, ces équipes ne sont toujours pas arrivées en Outaouais.

Lors de son annonce, le ministre Dubé avait souligné l'importance de ces équipes pour venir en aide aux établissements de santé de l'Outaouais, gravement affectés par une pénurie de personnel. Pourtant, en date d'aujourd'hui, aucune de ces ressources n'a été déployée, laissant les professionnels de la santé et les patients dans une situation critique.

SOS Outaouais rappelle que la région fait face à un déficit chronique de financement et de ressources humaines. Le manque de personnel qualifié entraîne des répercussions graves sur la qualité et l'accessibilité des soins.

« Nous comprenons les défis logistiques liés à la mise en place de telles équipes, mais l'urgence de la situation en Outaouais nécessite des actions rapides et concrètes. Chaque jour sans ces ressources supplémentaires met en péril la santé et le bien-être de nos citoyens », a déclaré Jean Pigeon, directeur générale de la Fondation Santé Gatineau et porte-parole de la coalition SOS Outaouais.

En plus de l'arrivée des équipes volantes, SOS Outaouais réclame la mise en œuvre de mesures permanentes et pérennes, y compris une rémunération différenciée pour les travailleurs et professionnels de la santé et des services sociaux de notre région. Cette rémunération différenciée est essentielle pour attirer et retenir les professionnels dans une région historiquement sous-financée et sous-dotée en ressources humaines. Un tel financement est également crucial pour retenir le personnel, qui est attiré par des salaires plus compétitifs en Ontario.

SOS Outaouais appelle le ministre Dubé et le gouvernement provincial à agir immédiatement pour honorer leur engagement. Nous demandons des mesures claires, avec des échéanciers précis, pour l'arrivée des équipes volantes en Outaouais. Nous réitérons également notre demande pour des solutions pérennes, incluant une augmentation significative du financement par habitant pour la région, afin de combler l'écart de 448,54 \$ par habitant par rapport à la moyenne provinciale.

Il est impératif que le gouvernement du Québec reconnaisse et réponde aux besoins spécifiques de l'Outaouais, tel que reconnu par l'Assemblée nationale le 30 octobre 2019. La santé de nos citoyens ne peut plus attendre.

- 30-

Pour information :

Béatrice Lefebvre-Laflamme
Coordonnatrice des communications-marketing
Fondation Santé Gatineau
Mobile : 873 455-3278
blefevre@fondationsantegatineau.ca

À propos de SOS Outaouais : SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, coordonnée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.